
①駅西区画整理で、裾野駅周辺で行われている、行われる工事。②どうなってる？西幼稚

園駐車場。③今里工業団地の販売状況をちょっと注視。④新斎場計画はどうなってるの？

今年度駅西区画整理事業の工事内容

平松新道線の道路工事・電線共同溝設置工

事、造成地内の道路工事、三間堀川河川改修

駅西区画整理 今やってい

る工事はなんの工事？

これからの工事は？

宅地造成、下水道、水道管付け替えの案内

工事、宅地造成工事が行われています。

工事の整備面積は、昨年度 14.7 ％（もとの
計画では、今年度で 100 ％完成予定だった）
のすすみ具合。今年度は２％ぐらい？

裾野駅バリアフリー･エレベータの工事

駅の西口から、中央ホームに渡るエレベータ

ーは、今年度末の完成です。（記：岡本和枝）

裾野駅のバリアフリー･エレベータ工事は､駅

舎の南側で始まります。
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三間堀川です。回りの建物がなくなって、地

元の人は、｢古い昭和初期の初めの景色だ｣と

おっしゃっています。

西幼稚園の駐車場建設工事の完成工期は８

月 10 日でした。ところが工事が進んでいる様
子が有りません。

どうなっているのか、市の担当者に聞いたと

ころ「いま工期延長の手続きをしている。８月中

には完成します。」とのこと。

25台分の駐車枠が作られます。
看板では 9 月 16 日となっていますが、夏休

み中には完成して欲しいものです。

西幼稚園駐車場

完成は延期になっています



今里工業用地の販売状況などについて、お

問い合わせをいただきました。以下、現在わか

る範囲でお答えいたします。

今里工業用地事業は、地域産業の振興、雇

用及び税収の確保に繋げるため、新たな企業

の誘致が重要とのことから、開発可能な市街化

区域内の工業地域に１ ha 以上のまとまった土
地を土地開発公社が取得、造成後に工業用地

として 26年４月以降販売が予定されました。

その後、県が進める『内陸フロンティア推進

区域』に指定され、募集対象事業者は「周辺環

境に調和し、裾野市の産業の振興に寄与し雇

「今里工業用地｣について

裾野市ホームページから

用の創造が図れると認められる製造業に属す

る工場又は研究所を建設し事業を運営するも

の」として、募集が掛けられていました。

販売状況について担当課に問い合わせをし

ましたところ、３社ほどから引き合いがあり、現

在、その１社と密に連絡を取っている状況で、

市としては明るい見通しを持っているとのお返

事をいただきました。 （記：岩井良枝）

裾野市は、長泉町と共同して新しい斎場を

つくります。現在の裾野市斎場に隣接する場所

に建設し、平成 33 年度には、新しい斎場のス
タートを予定しています。

●施設の現状

裾野市斎場は昭和 50 年に建てられ 41 年
経っています。長泉町火葬場は昭和 43 年に
竣工以来 48 年経過しています。三島市の三
島聖苑や伊豆聖苑などの最近の葬祭場との比

較以前に、建物・機能の老朽化対策が言われ

ていました。

●長泉町との新斎場整備に至る経緯

昨年（平成 27 年）の９月議会で、高村市長
が長泉町との共同実施を報告しました。遠藤長

泉町長も裾野市との共同整備実施を表明。

そして（仮）裾野長泉新斎場整備基本調査

業務委託を実施しました。これは新斎場の方向

性を捉えるために、基本事項（整備方針、施設

構成など）を調査検討したものです。

本年７月には、市長・町長・副市長・副町長

の計４人で構成される「裾野長泉新火葬施設

整備推進協議会」が発足しました。新施設の整

備、事業主体、管理運営方法などについて話

し合われるそうです。

●事業のスケジュール

平成 29 年度は都市計画決定、平成 30 年

どうなってるの？

新斎場の計画



度から平成 32 年度にかけて実施設計・工事を
予定しています。

●新斎場を作るにあたっての基本方針は

（１）最後のお別れの場にふさわしい施設

（２）故人を偲び、悲しみを癒やし、慈しみを

感じる施設

（３）人と環境にやさしい施設。誰からも愛さ

れ大切にされる施設

（４）維持・管理コストのかからない施設

この基本方針から、みなさんはどのような施

設をイメージされましたか。

●将来需要予測から

火葬炉は６炉（５炉＋予備炉１炉）計画されま

すが、平成 39 年度までの必要炉数は４炉のた
め、平成 33年度は４炉でのスタートとなります。
４炉での概算事業費は、 14 億 2,000 万円で
す。

●今のところ、通夜や告別式のできる式場

はつくられません。

現裾野市斎場、現長泉火葬場には、式場は

設置されていません。しかし最近は、家族葬や

直葬と言われるような葬儀の小規模化、簡素化

が進んでいく傾向にあり、通夜もできる斎場へ

の強い市民要望があります。

報告書の中に、通夜や告別式のできる式場

をつくった場合とつくらない場合の規模・コスト

比較があります。規模は、式場ありがなしの場

合に比べ約 1.5 倍、建設費は約 1.7 倍に増え
ると試算され、式場部門はつくらないとしていま

す。

しかし、公共施設であり市民へのサービス施

設としての使命を遂行するために、小規模で簡

素化した葬儀に対応した「会議室」を用意する

とのこと。でも、通夜はできません。「使命の遂

行」とあります。小さな葬儀の通夜ができること

は、市民が望んでいることではないでしょうか。

私たち共産党議員団（岡本和枝・岩井良枝）

は、議会の一般質問や質疑の中で、新しい斎

場は通夜のできる施設になるよう求めて参りま

した。引き続き、みなさんのご意見をお聞きしな

がら頑張ります。

●主要な施設

・エントランスホール ・告別室２室 ・炉前

ホール ・収骨室２室 ・待合室５室以上 ・

待合ホール ・会議室 ・事務室 ・緑地 ・

駐車場 普通車 80台・マイクロバス５台

ご意見お寄せください。 （記：岡本和枝）

７月２４日（日）生涯学習センター学習ホール

で、岩井良枝ミニコンサート「～愛の歌 平和

の歌～つたえたい思い・・・歌にのせて」を開催

しました。今回、愛と平和を歌う引き受けシンガ

ー 美地さん、森のオカリナ奏者 佐々木悦

子さんのお二人をゲストにお迎えして開催、お

出かけいただいた皆さまに楽しんでいただきま

した。

また、毎回ご協力いただいています、福島の子

どもたちへの募金では、 51,430 円を寄せてい
ただきました。母親連絡会を通じ、福島に届け

させていただきます。ご協力ありがとうございま

した。

第１０回ミニコンサート開催は、

２０１７年７月２３日（日）です。

次回もよろしくお願いします。

（岩井良枝）

第9回ミニコンサート

開催しました 岩井良枝


